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Per la costruzione del nuovo deposito sulla via Appia 

PESANTI INTERROGATIVI 
su un'operazione della Stefer 
I capannoni sorgono in una zona in cui manca ii piano particolareggiato - II terreno acquistato a 
prezzo di mercato invece che attraverso I'esproprio • Venduta I'area del vecchio deposito ad un 
prezzo inferiore al valore reale? - La denuncia in Campidoglio dei compagni Bencini e Ippoiiti 
Nel corso della seduta voto favorevola al consorzio per istifuire I'azienda regionale dei trasporti 

Due banditi mascherati assaltano una gioielleria a Cisterna 

RAPINA CON IL MITRA^ 
Spaccano la vetrina e fuggono 
con venti milioni di gioielli 

I rapinatori hanno puntato I'arma contro il proprietario intimandogli il silenzio - Su un'auto il terzo uomo - Furto a Nino Manfred! 

Neirincontro di ieri 

Trasporti: evasivo 
il Campidoglio 

con i 3 sindacati 
Costituite due commissioni - Contraddittoria 
posizione dell'ATAC su tariffe e abbonamenti 
Nannuzzi ribadisce la proposta comunista 
della gratuita del servizio sino alle ore 8 

Con il nuovo anno e tomato ancora una volta al centro 
dello scontro e del dibattito politico il drammaUco problema 
dei trasporti. Ieri si e avuto infatti un nuovo mcontro tra il 
Comune. i presidenti dell'ATAC e della STEFER e 1 sindacati. 
che hanno presentato alia giunta capitolina un analitico docu-
mento unitano con il quale sono state avanzate concrete pro-
poste. In un comunicato le tre organizzazioni sindacali provinciali 
dichiarano che « per far fronte agli impegni derivanti dalla scelta 
politica che l'amministrazione, su richiesta specifica dei sinda
cati. afferma di voler perseguire in ordme alia priorita del mezzo 
pubblico rispetto a quello privato, occorre adottare una serie di 
provvedimenti organici, che debbono trovare pratica attuazione in 
tempi brevi e con una seria politica di intervento finanziario. Su 
questi problemi i sindacati hanno espresso le loro preoccupazioni 
in merito aH'andamento delle trattative >. 

Al termine della riumone e stata decisa la costituzione di due 
commissioni di esperti che affronteranno sia il problema delle 
tariffe sia il programma di pieno intervento per quanto riguarda 
gli itinerari protetti e di attraversamento diametrale della citta. 
da periferia a periferia attraverso il centro. II primo incontro si 
terra il 14 prossimo. 

La questione delle tariffe e degli altri provvedimenti da pren-
dere per il trasporto pubblico era stata discussa in precedenza 
dalla commissione amministrativa deH'ATAC, I'azienda si presen-
tera agli incontri delle commissioni con un pacchetto di proposte. 
Qui si e notato un sostanziale atteggiamento favorevole rispetto 
all'istituzione di tessere e abbonamenti mensili e settimanali. II 
presidente La Morgia ha proposto una riduzione del 50% sulle 
tariffe attuali, mentre il rappresentante del PCI compagno Nan
nuzzi ha ribadito la necessita di istituire tessere mensili a '1.000. 
2.000 e 3.000 lire valide rispettivamente per una. due e da tre 
a tutte le linee. Le tessere. uguali per tutti. dovranno essere 
vendute presso i 98 capolinea, in modo da snellire la procedura 
burocratica ed invitare i cittadini a servirsi del mezzo pubblico. 
L'istituzione delle tessere dovrebbe comportare, secondo La Mor
gia. l'aumento della tariffa prima delle 8. da 25 a 50 lire, mentre 
i comunisti sostengono la gratuita completa del servizio prima 
delle ore 8, soprattutto come atto politico e preciso di una chiara 
scelta in favore del trasporto come servizio sociale. 

II presidente dell'ATAC si basa sulla considerazione che tali 
riduzioni comporterebbero una perdita negli incassi; questi calcoli 
perd sono unilaterali giacche non tengono conto dell'aumento delle 
utenze che si verrebbe a determinare: d'altronde solo lo scorso 
anno I'azienda ha perso 1 mihardo e 100 milioni di incassi. deter-
minati da un calo nel numero degli utenti. A parte poi. e questo 
e l'aspetto politicamente piu importante. che la riforma dei tra
sporti deve tendere proprio a rompere la logica aziendalistica dei 
costi e dei ricavi. 

L'altro grosso problema da affrontare e quello del potenzia-
mento dell'azienda nella prospettiva di una nuova politica del 
trasporto pubblico. E qui deve subentrare un reale e preciso 
impegno del Comune con lo stanziamentc dei fmanziamenti neces-
sari. Fino ad ora questo e mancato. Nell'ultimo bilancio infatti 
l'ATAC ha segnato una risparmio di 100 milioni: si tratta degli 
interessi da pagare sui finanziamenti previsti dal Comune (circa 
1 miliardo e mezzo); ma il «risparmio* e awenuto perche gli 
stanziamenti non ci sono stati! 

Per il 1971 1'Atac ha richiesto al Comune 9 miliardi per am-
pliamento del parco vetture. costruzione di nuove strutture. ammc-
demamento delle attrezzature. ecc, stanziando i fondi per I relativi 
interessi. II comune finora non ha stanziato in bilancio neppure 
una lira. L'Atac « risparmiera » percio altri 800 milioni di interessi 
perche i fondi non verranno stanziati dal Comune? 

Alia guida di una « Honda » 

Giovane muore 
contro il bus 
La fidanzata e rimasta ferita 

Un giovane di 18 anni e morto 
fn un incidente stradale awenu
to nel primo pomeriggio di ieri 
sulla via Camilluccia: l'auto 
sulla quale viaggiava insieme ad 
un'arnica si e scontrata violen-
temente con un autobus della 
ATAC. II giovane. Paolo Meni-
cucci, abitante in via Xemea 65 
i spirato pochi minuti dopo il 
ricovero in ospedale. La sua 
•mica Daniele De Martino. abi
tante in via dei Colli della Far-
nesina 174. ha riportato ferite 
guaribili in 30 giomi. Fcnte 
lievi hanno riportato anche al-
curd passeggeri dellautobus. 

II tragico scontro e awenuto 
verso te 15.30 aU'incrocio tra 

via Camilluccia e via Stresa. 
Sembra che il Mmicucci abbia 
perso improwisamente il con-
trollo della sua auto, una c Hon
da 360 >: proprio in quel momen-
to dalla direzione opposta cioe 
da piazza Madonna di Guadalu
pe. arrivava 1'autobus della li-
nea 67. L'urto. frontale. e sta-
to vioJentissimo. 

Con due auto di passaggio 
Paolo Menieucei e Daruela De 
Martino sono stati trasportati 
all'ospedale Fatebenefratelli sul
la via Cassia. II giovane e mor
to pochi minuti dopo il ncove-
ro. La De Martino invece ha ri
portato ferite e fratture guaribi
li in 30 giomi. 

Scarce novita sul delitto di via Belisario 

La ragazza di Tony 
«continua a mentire» 

«£' cornpletamente bugiarda>, 
dicono i poliziotU di Franca De 
Luca. la ragazza di Tony Ricco-
bene arrestata per favoreggia-
mento in relazione all'assassinio 
da Henry PassigK. trovato accol-

Nuova Italia 
Martedi 12. alle ore 18.30. nel

la sede di Nuova Italia in via 
Carducci 15. Alfonso Leonetti 
c Marco Sassano presenteranno 
il fascicolo speciale de «II pon-
te». dedicato a: c 1920: La 
grande speranza - L'occupazio-
m M l e fabhricbe in Italia >. 

tellato in casa di Jo le maire. 
Costei aveva affermato di non 
aver mai conosciuto ne Jo le 
maire ne il Passigli. mentre ci 
sarebbero le prove che spesso 
si e incontrata con essi insieme 
a Tony. Altre menzogne avreb-
be raccontato circa i suoi mo-
vimenti prima del delitto. Frat-
tanto si e anche appreso che 
Tony, la mattina dopo l'omi-
cidio, telefono al Rossi mentre 
in casa di Jo si trovava la po-
lizia: la telefonata infatti fu 
troncata bruscamente con un 
pretesto. 

Pesanti interrogativi emergono 
su una operazione condotta re-

centemente dalla Stefer. L'opera-
zione riguarda la costruzione di 
alcuni capannoni lungo la via 
Appia, davanti al circolo del 
golf, da adibirsi a rimesse e 
ofTicine dei mezzi tranviari di 
propneta della societa pubblica 
dei trasporti. I nuovi impianti 
dovranno sostituire quelli attual-
mente sislemati nell'area fra via 
Cesare Baronio e via Appia 
Nuova. Sul modo come e stata 
portata avanti tutta l'operazio-
ne sono venuti fuori molti punti 
osctiri che riguardano sia le 
cessioni dei terreni interessati 
agli impianti sia il nlascio della 
licenza di costruzione. 

La giunta capitolina si e ri-
servata di dare una risposta 
nella seduta che il Consiglio co-
munale terra martedi sera. Que
sto impegno e stato preso ieri 
sera nell'aula di Giulio Cesare 
dal pro-sindaco Di Segni dopo 
gli intervent: dei consiglieri co
munisti Ippoiiti e Bencini. I due 
compagni. riprendendo le ri\e-
lazioni fatte da « Paese Sera » 
e una debole risposta della Ste
fer. hanno fornito altri parti-
colari sulla poco chiara faccen-
da. Ed ecco. in breve, di cosa 
si tratta. La Stefer. come ab-
biamo detto, dispone attual-
mente di una vasta area situata 
nei pressi dell'Alberone. dove 
si trovano le rimesse e le offi 
cine del materiale rotabile. Da 
tempo la societa doveva trovarsi 
una nuova area per trasfenre 
i capannoni: su un terzo circa 
del terreno pende un decreto 
di esproprio per l'allargamento 
delle vie Cesare Baronio e 
Appia Nuova. 

La scelta per il trasferimento 
del deposito dell'Alberone cadde 
sull'area che sorge lungo la via 
Appia, davanti al circolo romano 
del golf. E qui sta il primo in-
terrogativo. Su questa area non 
si pud infatti costruire in quanto 
manca ancora il piano particola
reggiato. L'ostacolo. come si 
vedra, verra superato con una 
licenza provvisoria di costru
zione. valevole solo per tre anni 
e col vincolo di ediflcare con 
materiale prefabbricato. La Ste
fer. per condurre in porto l'ope-
razione, fa una cosa molto sem-
plice: vende il terreno dell'Al-
berone e acquista I'area della 
via Appia. Tutto potrebbe appa-
rire normale se negli scambi di 
proprieta non fosse awenuto un 
fatto abastanza grave. I terreni 
dell'Alberone sarebbero stati ce-
duti a un prezzo inferiore al 
loro valore reale, mentre quelli 
della via Appia sono stati paga-
ti profumatamente. 

Ma c'e di piu. L'area scelta. 
che si stende su una superficie 
di 9800 metri quadrati, e vinco-
lata dal piano regolatore (zona 
F2) tanto e vero che il Campi
doglio non ha potuto fare altro 
che rilasciare una licenza di co
struzione provvisoria: tre anni. 
Caduto questo termine il terre
no — come afferma candidamen-
te anche la Stefer in un comu
nicato stamps di « precisazione > 
— verra consegnato al Comune 
per c restitutio alia destinazione 
di piano regolatore». Cosi. fra 
tre anni. la Stefer si trovera in 
mano soltanto un pugno di mo-
sche: tutto questo dopo aver 
speso oltre due miliardi per 
I'area e i capannoni e aver per-
duto un terreno di notevole va
lore. Bisogna poi aggiungere che 
I'area della via Appia di fronte 
al golf e stata pagata dalla 
Stefer a circa 10 mila lire al 
metro quadrato: un regalo fatto 
ai propnetari dei terreni. Infatti 
bastava che il Comune proce-
desse alia elaborazione del piano 
particolareggiato e quindi alio 
esproprio generalizzato perche il 
valore non fosse superiore alle 
800 900 lire il metro quadrato. 

Nella loro denuncia fatta in 
Campidoglio. i compagni Ben
cini e Ippoiiti hanno chiesto alia 
giunta se cornsponde a verita 
anche d fatto che nella comples-
sa operazione appare piu volte 
il nome di Amedeo Castagna. 
Costui. infatti. e il costruttore 
dei nuovi capannoni che sorgo-
no neH'area della via Appia e 
farebbe parte della societa che 
ha acquistato a :buon mer
cato » i terreni deH'Alberone. 

Su questi interrogativi la giun
ta — notevole 1'imbarazzo nei 
banchi della maggioranza — si 
e riservata di dare un? risposta 
martedi prossimo. Nella seduta 
di ieri sera, intanto. il Consi
glio comunale ha approvato la 
dehbera che prevede la trasfor-
maztone della Stefer in una 
arenda regionale dei trasporti 
attraverso la costituzione di un 
consorzio fra i comuni e le 
province interessate ai semzi 
dell'azienda. Perche il consorzio 
possa prendere corpo e neces-
saria ora 1'approv azione della 
dehbera da parte delle provin
ce di Roma. Viterbo e Frosi-
none. 

Domani 
celebrazione 
del 50° 
all'Atlantic 

Nuove adeslonl alia manlfestazione dl do
mani al cinema «At lant ic», dove parle-
ranno Umberto Terracinl, della Direzione 
del Parti lo, Pietro Grifone e Camilla Ra-
vera: agli operai della Fatme, dell'Apollon, 
del Poligraflco, della Stefer, dell'Atac, della 
Pirel l i , della Voxson e di altre fabbriche 
della Casllina, Tor Sapienza, Tlburtlna e Sa-
laria, si sono agglunte le significative ade
slonl di uominl dl cultura f ra cul Cesare Za-
vat l in i , Bernardo Bertoluccl, Ugo Gregoretti, 
Dacla Maralnl e Alfonso Glannarelli. 

Intanto contlnua intensa la mobllltarlone 
delle sezloni e del circoll della FGCI: da 
Centocelle, Quarticciolo, Alessandrina e Nuo
va Alessandrina I compagni parteciperanno 
con due pullman e ventl macchine; «caro-
vane» di macchine sono previste da Nuova 
Gordlanl, Gregna, Tor de' Schlavi, ' Roma-
nlna, Quarto Mlglio, Latino Mefronlo, Tu-
scolana e Porta Maggiore. 

Tutto e pronto per lo spettacolo che verra 
messo in scena dal gruppo lavoro di teatro 
con Maro Bardella, Aldo Massasso, Ludo-
vica e Paolo Modugno, Dario Penne e Ore-
ste Rizzinl. I compagni plttori che hanno 
reallzzato la Festa de < I'Unlta» di Tibur-
tino I I I stanno dando gli ultimi ritocchi alle 
scene che rievocheranno la storla del PCI. 
NELLA FOTO: gli attori che illustrano II la
voro teatrale ai compagni 
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AU'esame della Commissione speciale del Consiglio comunale 

UNA LEGGE PER LE ELEZIONI 
DEI CONSIGLI Dl QUARTIERE 

Una dichiarazione dei compagni Vetere e Maffi oletti — Ritardo nelle decisioni — Due punti 
controversi: i poteri da conferire ai nuovi organismi e le nomine degli aggiunti del sindaco 

None d'oro 
Ieri il compagno Luigi Bao-

nomo — militante e dirigente 
del ParUto fin dalla sua fonda-
zione, ex perseguitato politico e 
confinato dal tribunale fascista, 
partigiano nella lotta di libera-
zione — ha festeggiato a Rocca 
di Papa i cinquant'anni di ma-
trimonio con la sua compagna 
Pasqualina Specchio. La simpa-
tica coppia era attomiata dai 
suoi cari: il figlio Vindice. no-
stro compagno di lavoro e as-
sessore al Comune di Rocca di 
Papa, la nuora Rosa Trinca. ed 
i nipoti Francesca. Vera e Lui
gi. Ai coniugi Buonomo giun-
gano le fehcitazioni c gh augu-
ri deU't/nifd e della Federazio
ne dei Partita 

Si e riunita ieri mattina in 
Campidoglio, sotto la presi
d e n t del sindaco Darida, la 
speciale commissione parite-
tica del consiglio comunale in-
caricata di formulare una 
proposta di legge nazionale 
che, a modifica del vigente 
ordinamento, preveda la ele-
zione diretta dei consigli di 
circoscrizione insieme a quel
lo comunale. 

Sullo svolgimento della pri
ma riunione delle Commissio
ni i compagni Vetere (Pci) 
e Maffioletti (Psiup) hanno ri-
lasciato alia stampa la seguen-
te dichiarazione: 

« Bisogna rilevare, in primo 
luogo, che 1 lavori della Com
missione sono iniziati con 
grande ritardo, nonostante le 
sollecitazioni, e che questo fat
to rischia di compromettere 
il raggiungimento del primo 
obiettivo che e quello di pro-
cedere alia elezione dei Consi
glieri di circoscrizione in oc-
casione del prossimo rinnovo 
del Consiglio comunale (giu-
gno 1971). Vi e. quindi, la ne
cessita che i tempi fissati que
sta mattina siano rigidamente 
rispettati: redazione di un te-
sto base il cui esame iniziera 
il 18 gennaio per concludersi 
entro pochi giomi onde con-
sentire al Consiglio comunale 

di pronunziarsi nel corrente 
mese. 

«Un accordo sembra esser-
vl sulla contemporaneita del
le elezioni dei consiglieri di 
circoscrizione e di quelli co-
munali alia normale scadenza 
del 1971, noncbe sul fatto che 
la proposta di legge debba 
prevedere un sistema eletto-
rale basato sulla vigente di-
sciplina in materia di elezio
ne dei consigli comunali. 

«Sin da questa mattina si 
e aperta una discussione sui 
due punti ruttora controversi 
che sono quelli riguardanti i 
poteri da conferire ai Consi
gli di circoscrizione e la nomi-
na dell'Aggiunto del Sindaco. 

nAbbiamo posto con estre-

Domani sull'Unita 
una pagina speciale 
dedicata alia campa-
gna di tesseramento e 
proselitismo in corso 
nella federazione ro-
mana. 

Organizzate la dif-
fusione. 

ma forza l'esigenza di garanti-
re H carattere effettivamente 
democratico di questo nuovo 
assetto della struttura ammi
nistrativa del Comune con il 
conferimento di reali poteri 
di decisione ai Consigli ed il 
fatto che l'Aggiunto del Sinda
co sia espressione democrat!-
ca e diretta degli stessi Con
sigli circoscrizionali. Abbiamo 
anche richiesto che le norme 
di attuazione del decentra-
mento elettivo e la conseguen-
te ristrutturazione dei servizi 
del Comune (riducendo la 
struttura burocratica centra-
lizzata) siano riservate alia 
potesta regolamentare del 
Consiglio comunale ampliando 
cosi la sfera della autonomia 
locale. Lo stesso deve dirsi 
per quanto riguarda la deter-
minazione del numero delle 
Circoscrizioni e dei compo-
nenti dei Consigli. 

«Questi punti ci sembrano 
essenziali perche si realizzi 
un reale sviluppo della demo-
crazia; mentre i semplici ag-
giustamenti manterrebbero il 
ruolo dei Consigli a quello 
delle funzioni consultive in 
contrasto con le indicazioni 
nuove che emergono, nella cit
ta, dal movimento unitario 
delle masse . 

«Su questi problemi e ne-

Dibattito operai -student! alia Crespi 

cessario che vi sia un inter
vento ampio ed immediato di 
tutte le forze popolari coe-
rentemente interessate alio 
sviluppo della democrazia e 
sara questo un banco di pro-
va che non consente ne dila-
zioni ne fughe in avanti pro-
pagandistiche ». 

Rapina a mano armata ieri 
pomeriggio in una gioielleria 
di Cisterna. un paese vicino 
Velletri. Pre/iosi per un va
lore di 20 milioni bono stati 
rastrellati dalla vetrina del 
negozio. 

Alle lfi una Giulia con tie 
uomini a bordo si e fermata 
in via Appia, la strada prin-
cipale del paese. davanti alia 
gioielleria. Due giovani ar-
mati di mitra sono scesi dal-
l'auto targata LT 93723. Un 
terzo 6 rimasto al volante del
la vettura, con il motore ac-

ceso. I rapinatori, che aveva-
no il volto mascherato. sono 
piombati immediatamente sul
la vetrina. fracassando i ve-
tri. II proprietario del nego-
gozio, Dario Brusaporci, 62 
anni, e immediatamente uscito 
in strada appena ha inteso il 
rumore della vetrina che an-
dava in pezzi. « Che fate, ma-
scalzoni?», ha chiesto l'ui-
mo. Ma ha dovuto tacere su-
bito di fronte alia minaccia 
dei due che gli hanno spianato 
addosso il mitra. «Stai zitto 
o t'ammazziamo», hanno in
fatti replicato. 

II Brusaporci ha cosi assi-
stito impitente alia rapina 
che si e svolta fulminea sotto 
i suoi occhi. I due bandini 
hanno razziato gli oggetti piu 
preziosi. Dentro i loro sacchi 
sono finiti due «plateaux> col-
mi di brillanti. e un solitario 
di grosso valore. II bottino 
ammonta a circa venti mi
lioni. 

I due giovani. infine, sono 
tornati di corsa a bordo della 
Giulia. dove. Ii attendeva il 
complice. La vettura e ripar-
tita a tutto gas. lasciando sul 
selciato un vistoso e lungo 
segno di gomme bruciate. La 
auto si e quindi diretta verso 
Latina. Posti di blocco e bat-
tute sono stati organizzati nel
la zona dai carabinieri. ma 
non hanno dato fino a notte 
nessun esito. 

I ladri sono penetrati nei 
giorni scorsi nella casa di Ni
no Manfredi a Torvaianica. 
Nell'appartamento del popola-
re attore. in via Misurina 15. 
sono stati asportati oggettti 
antichi, biancheria e sopram-
mobili vari per un valore di 3 
milioni di lire. La denuncia 
e stata fatta ai carabinieri 
nel pomeriggio dell'altro gior-
no da Gastone Bettanini. am-
ministratore dei beni di Man
fredi. 

U furto sembra awenuto tra 
il primo dell'anno e il sei gen
naio. Tutti i valori erano as-
sicurati. 

A Genazzano convegno 
di amministratori 

comunali e 
dirigenti politici 

Domani. domenica. si svolge 
ia a Gcn<i//diio (cinema Italia. 
ore 10). oigam/zato dal comi-
tato di zona Colleferro Palestn-
na del PCI. un convegno degli 
amministratori comunali e diri
genti politici sul tema: « Gil 
enti locah e lo sviluppo econo 
yico e sociale del comprenv) 
i io ». Relatore sara Carlo Sbar-
della. coasigliere comunale: 
concludern il compagno Enzo 
Modica. consisliere regionale » 
responsabile della sezione En
ti Locali del C.C. 

il partito 
ZONA ROMA-NORD — Ore 

19 ad Aurelia, riunione gruppo 
lavoro urbanistica. 

ZONA ROMA-SUD — Ore 16 
a Torpignatlara, riunione della 
segreteria dl zona. 

Labaro, ore 19 ass. (Fusco); 
Cellula Esquilino, 19 ass. (Mar-
roni) ; Montorio, ore 19,30 ass. 
(Greco); Torre Maura, 20 at l i -
vo (Bencini); Fiumicino - centro, 
18,30 C. D. (Renna); Monlell 
brett i , 19 ass. contadini (Cesa-
roni) ; Poll, 19 ass. contadinl( 
(Pizzolt i); Palombara, 19 ass. 
contadini (Agostinelli); Palestri-
na, 19 attivo gruppo urbanistica 
(Maderchi). 

CORSO: Monte Mario, 17,30 
«La polemica tra Lenin e 
Trotzkj sulla rivoluzlone del 1905» 
(Borgna). 

CONGRE5SI: Portuense Vi l l i 
ni (Imbellone); Tiburtina (Di 
Stefano); Monteverde Nuovo 
(Raparel l i) ; Donna Ollmpia 
(Rol l i ) ; San Saba (D'Aversa); 
Vescovlo (Vitate); Portuenst (M. 
Manclnl); Campo Marzlo (Ve
tere); Vil la Gordlanl (Mlcucci) ; 
Laurentina (Colombini); S. Ma-
rinella (Gambinl); Fratlocchie 
(Dietr ich); S. Maria delle Mole 
(Clocchi); San Cesareo (Stru-
fa ld i ) . 

FGCI: Cave, ore 17,30 attivo 
responsabili dei circoll giovani-
II della zona Colleferro - Pale-
strina. 

AVVISO ALLE SEZIONI — 
Tutte le sezioni della citta sono 
pregate di r i t i rare presso i cen-
t r i di zona e di circoscrizioni, ur-
gente materiale di propaganda 
relativo alia manlfestazione per 
i l 50. anniversario del PCI. 

Le sezioni della circoscrizione 
Centro possono r i t i rare i l ma
teriale in Federazione. 

» ~ ^ A * ^ ^ 

& TRA 
f ^ . mm l 

DIZIONALE VENDITA 

n , C I N E S T A e i O N E 

TESSUTI ALTA MODA 
PER SIGNORA 

ESCLUSIVE 
UOMO 

I 25 occupanti della Crespi, il piccolo stabili-
mento di piazzale della Radio, occupato da quasi 
un mese. proseguono la lotta contro la smobili-
tazione della fabbnea. Ieri si e tenuta un'as-
semblea. alia quale hanno partecipato rappre-
sentanti del Comitato interpartitioo della zona 
del Comitato intersindacale della Tiburtina e nu-
merosi studenti medi degli istituti «Giulio Ce
sare ». « Tasso ». « Albertclli ». e < Dante ». Gli 
operai hanno spiegato la situazione della fab 
bnca ed 1 moti\i deH'occupazione; poi si d aperto 
un dibatuto in cui sono stati discussi gli sviluppi 
della lotta e le iniziative di mobihtazione con le 
quali gli studenti possono aiutarc, concretamente. 
gh operai. Inoltrc, il comitato interpartitico, che 
raccoglic diverse forze pohtiche dell* circoscri

zione di zona, interessate alia positive soluzione 
della battaglia sindacale, si e nunito con il 
collettivo studentesco. formando cosi un gruppo 
unico che lavorera affinche la situazione della 
Crespi si sbtocchi. Tra l'altro. come ha detto il 
compagno Scucchia. l'agitazione per una rapida 
soluzione della Crespi, pud rappresei\tare Tinizio 
di un movimento di lotta piu generale contro 
1'attacco padronale aH'occupazione e vincerc. 
Vmcere anche questa battaglia sigmfica quindi 
dare una risposta a queste manovre reazionarie 
e antidemocratiche. 

NELLA FOTO: 
rai studenti. 

un'immagine dcll'incontro ope-
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GRANDE LIQUIDAZIONE ANNUALE 
Dl FINE STAGIONE 

TUTTO S0TT0C0ST0 
Facis-Caesar- Monti-Abital 
e tutte le migliori marche 
A PREZZO DI REALIZZO 

SOLO PER POCHI GIORNI 
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